



COMMUNIQUE DE PRESSE

Polepharma et la SFSTP annoncent leur fusion et unissent leurs forces pour dynamiser la filière pharmaceutique française.

Le 12 juillet 2024 - Polepharma, la filière industrielle pharmaceutique française, et la SFSTP (Société Française des Sciences et Techniques Pharmaceutiques) officialisent leur rapprochement par la Fusion-Absorption de la SFSTP par Polepharma.

Synergie des deux réseaux au service de la filière industrielle pharmaceutique française.

Les deux associations, bien que différentes dans leur positionnement, leur objet et leurs activités, présentent des complémentarités indéniables et s'adressent l'une et l'autre à la filière industrielle pharmaceutique française. Collaborant étroitement depuis janvier 2022 grâce à un mandat de gestion confié à Polepharma, elles assurent ensemble le support administratif, financier, marketing et communication de la SFSTP. Cette fusion-absorption a pour objectif de soutenir et développer l'activité de la SFSTP, indispensable à la compétitivité et l'excellence de la filière.

Polepharma structure la filière industrielle (bio)pharmaceutique française et accompagne sa transformation depuis 20 ans. Première coopération industrielle du médicament en Europe, elle rassemble 440 membres partout en France et représente 100 000 emplois dans la filière. Sa mission est de permettre à la France de regagner son leadership européen et d'accélérer la transition de son industrie (bio)pharmaceutique par l'action collective de laboratoires, fournisseurs, territoires, écoles, Collectifs, experts et talents contribuant à la fabrication de médicaments en France.

Depuis 1946, la SFSTP est la Société Française des Sciences et Techniques Pharmaceutiques. Cette société savante produit des référentiels scientifiques, pratiques et opérationnels, répondant aux questions d'intérêt des professionnels de la filière. Collaborateurs des laboratoires pharmaceutiques, fournisseurs ou acteurs académiques, ses membres relèvent collectivement les défis industriels relatifs à la fabrication, qualité, réglementation et méthodes analytiques, publiant l'Etat de l'art dans la revue STP Pharma Pratiques. Des solutions d'excellence qui allient une approche concrète et opérationnelle au plus haut niveau d'expertise.

Les adhérents de la SFSTP et de Polepharma ont voté en faveur de la fusion-absorption pour développer l'activité et la contribution de la SFSTP.

Avec cette fusion, les associations travaillent ensemble pour maximiser les synergies des deux réseaux, diversifier les expertises de chacune et ainsi augmenter la visibilité et la communication des deux organisations, qui garderont leur identité propre. Polepharma apportera un soutien financier, logistique, marketing et en communication à la SFSTP pour garantir son ambition de développement et de croissance.

Paul Beyou, Président de la SFSTP :

« Un travail de réflexion stratégique nous a conduits à la conviction que seul l'adossement à un acteur similaire de la filière industrielle, et complémentaire, nous permettrait d'atteindre ces objectifs dans l'environnement actuel. Polepharma, organisation nationale reconnue, nous est apparu comme un partenaire naturel. Ce projet de fusion est un projet audacieux pour les deux entités. Mais nous connaissons Polepharma depuis plusieurs années. Avec un partenaire comme Polepharma, nous savons que l'ADN de la SFSTP sera préservé. »

Philippe Ivanès, Président de Polepharma :

« Polepharma est attaché à la pérennisation et au développement de l'œuvre de la SFSTP, dans son action de structuration de la filière pharmaceutique française. Nous partageons une passion commune pour faire avancer la science. »

Architecture juridique sur-mesure

Une architecture juridique a été mise en place pour garantir la poursuite et le développement de la SFSTP au sein de Polepharma. Les deux associations fusionneront sous le nom de Polepharma-SFSTP, mais continueront à fonctionner de manière distincte pour leurs activités propres. Un collège SFSTP sera créé au sein de Polepharma-SFSTP, permettant les adhésions de personnes physiques et garantissant une représentation au Conseil d'administration et au Comité Exécutif.

Une offre de services aux adhérents élargie

Les adhérents actuels continueront à bénéficier de leurs services actuels et de leurs avantages exclusifs. Cette fusion offrira une nouvelle gamme de services croisés, permettant à chaque adhérent de bénéficier de nouvelles opportunités et avantages supplémentaires.

A PROPOS DE LA SFSTP

Depuis 1946, la SFSTP est la société savante des acteurs français spécialistes en sciences pharmaceutiques qui s'unissent pour servir la filière en produisant, par un travail en Commissions, des référentiels scientifiques, pratiques et opérationnels présentant l'état de l'art sur toutes les questions d'intérêt des professionnels de la filière. Le fruit des travaux des Commissions est présenté lors de séminaires (les Sessions d'Etude) et publié dans la revue STP Pharma Pratiques (trimestrielle).

Collaborateurs des laboratoires pharmaceutiques, de leur fournisseurs, ou acteurs académiques de la recherche ou de l'enseignement, ils répondent collectivement par ce travail aux problématiques industrielles relatives à la fabrication, la qualité, la réglementation, les méthodes analytiques, et tout challenge à relever pour faire avancer notre industrie. Des solutions d'excellence qui allient une approche concrète et opérationnelle au plus haut niveau d'expertise.

Président : Paul Beyou, Directeur Affaires Pharmaceutiques, Pharmacien Responsable Novo Nordisk France.

info@sfstp.org - 17, rue de l'Amiral Hamelin - 75116 Paris - 02 37 20 77 11

A PROPOS DE POLEPHARMA

La filière industrielle (bio)pharmaceutique française. Polepharma c'est aujourd'hui la 1ère coopération industrielle du médicament en Europe, entre des terres d'excellence et les acteurs de la filière : +445 membres partout en France, 100k emplois filière en France, 5 bureaux (Chartres, Louviers, Tours, Paris, Bordeaux). La France s'est fixé pour priorité d'assurer sa souveraineté sanitaire. Pour y arriver, elle doit regagner son leadership européen et accélérer la transition de son industrie (bio)pharmaceutique. Seule une action collective permettra de relever ces défis et trois valeurs guident la filière. Audace. Laboratoires, fournisseurs, écoles, collectifs, experts, talents sont unis pour faire de la France le meilleur endroit au monde où développer & produire des médicaments, c'est-à-dire à la pointe, vertueux, attractif pour le business et les talents. Fierté. Ils sont fiers de fabriquer des traitements de qualité en France, préventifs & curatifs, dans les meilleures conditions, de contribuer à l'emploi et aux économies locales, pour la santé de tous. Coopération. C'est la raison d'être de Polepharma qui structure la filière industrielle (bio)pharmaceutique française et accompagne sa transformation depuis 20 ans.

Président : Philippe IVANES, Directeur Industriel Division Anti-thrombotique SANOFI.

Directeur Général : Fabien RIOLET, fabien.riolet@polepharma.com

Communication

Capucine SARRADE-LOUCHEUR - capucine.sarrade-loucheur@polepharma.com

Sabrina BOIREAU – sabrina.boireau@polepharma.com

contact@polepharma.com - 21, Rue de Loigny la Bataille - 28000 Chartres - 02 37 20 99 90